

29 avr 2025 -15:49

La Belgique et la France discutent leur coopération en matière d'énergie et de défense

Lors d'une réunion à l'Élysée, la Belgique et la France ont approfondi leur coopération dans les domaines de l'énergie, de la défense et de la collaboration européenne. D'importants progrès ont été discutés afin de renforcer l'autonomie stratégique de l'Europe.

Une réunion constructive s'est tenue aujourd'hui à l'Élysée entre le président Emmanuel Macron et Premier ministre Bart De Wever. Des thèmes comme l'énergie, la défense et la coopération européenne étaient au centre des discussions.

En matière d'énergie, la France est un partenaire essentiel pour la Belgique. La Belgique est redevenue une alliée en matière d'énergie nucléaire. Cela permet aux deux pays de franchir ensemble des étapes importantes, notamment en ce qui concerne la prolongation maximale des centrales existantes, les projets liés à la technologie SMR et le cycle du combustible. Ainsi, la sécurité énergétique et l'autonomie stratégique de l'Europe pourront être renforcées.

Alors que l'Europe augmente ses investissements dans la défense, une bonne coopération dans ce domaine est également cruciale. Le président Macron s'est montré un partenaire constructif pour faire du projet CaMo un succès et corriger les déséquilibres existants. Les deux pays veulent en faire un dossier win-win pour les industries de défense française et belge. Ainsi, une coopération européenne renforcée en matière de défense sera également encouragée à l'avenir.

Bart De Wever, Premier ministre
Rue de la Loi 16
1000 Bruxelles
Belgique
<https://premier.be>
contact@premier.be

Anne LaureMouligneaux
Porte-parole (FR)
anne-laure.mouligneaux@premier.be

PhilippeKerckaert
Porte-parole (NL)
philippe.kerckaert@premier.be

Lisa Lust
Attachée de presse internationale
+32476493426
lisa.lust@premier.be